

Jahresbericht der Schützen 2021

Leider begann das Jahr wie es aufgehört hat, wir durften kein Schießen durchführen. Dieses war auf den Corona Bestimmungen des Landes Niedersachsen zurückzuführen.

Doch endlich am 21.06. konnten wir wieder unseren Montag als Schießabend planen und unter Beachtung des Hygiene- und Nutzungskonzept unser Schießen durchführen.

Am Anfang noch mit Anmeldungen und Terminvergabe beim Schießsportleiter, bei dem wir an 2 Durchgängen am Schießabend, auf jedem 2. Schießstand schießen konnten.

Doch auch dieses war am 11.10. endlich vorbei und wir konnten dann ohne Anmeldungen auf jeden 2. Schießstand ein Schießen durchführen.

Die Rundenwettkampfsaison 2022 wurde im Oktober gestartet und unsere Mannschaften begannen den Wettbewerb.

Leider stiegen zum Jahresende die Zahlen wieder und wir mussten Anfang Dezember den Schießbetrieb einstellen.

Trotzdem hatten wir unter allen Einschränkungen, die die Pandemie uns auferlegte, 24 Schießabende die im Durchschnitt von 10 Schützen/Damen besucht wurden.

Im November 2020 begannen wir mit dem Abbau der Seilzuganlagen im LG-Stand.

Dieses war die erste Aktion für die Umrüstung des Schießstands auf elektronische Schießanlagen.

Im weiteren Verlauf des Frühjahrs bauten wir den Stand um.

Hier mal einige Eckdaten (Auszug Bautagebuch):

26.01. Demontage Seilzuganlage und Schießtische.

19.02. Beginn Malerarbeiten

27.02. Beginn Elektroinstallation

08.03. Beginn Montage Bildschirme im Vorraum und Jägerzimmer

09.03. Beginn Wandmontage Meyton und PLT Anlagen

10.03. Abschluss Wandmontage Meyton und PLT Anlagen

13.03. Verkabelung aller Anlagen untereinander

20.03. Installation Meyton Software auf Tablets sowie Probedurchlauf Schießbetrieb

25.03. Verbau Steckmodule VIASS auf Meyton Anlage für das Blindenschießen

Erfolgreicher Test Blindenschießen mit Unterstützung Patrick Moor.

22.05. Abschluss Malerarbeiten

20.06. Abschluss aller Arbeiten in der 10m Anlage

21.06. Beginn Schießbetrieb

Mit Beginn des Schießbetriebes wird jetzt auf eine elektronische Zielerfassung geschossen.

Nun können wir auf unseren Schießstand Blinden, Lichtschiessen und Druckluftschiessen gleichzeitig anbieten.

Zum Schluss möchte ich mich nochmals auch im Namen meines Stellvertreters bei allen Helfern und Helferinnen für die Unterstützung bedanken.

Ohne eure Hilfe wäre ein Schießen unter den Auflagen des Hygiene- und Nutzungskonzeptes nicht möglich gewesen. Auch möchte ich mich bei allen Schützen/Damen bedanken, die die Möglichkeit zum Schießen wahrgenommen haben. So ist eine kleine Normalität wieder in unser Vereinsleben eingezogen.

Wir wünschen allen Mitgliedern für 2022 alles Gute und Gesundheit, sowie Erfolg vor den Scheiben.

Jörg Knoke
Schießsportleiter

Andreas Schulze
Stellvertretender Schießsportleiter